

Nuevo León, el tercer estado con mayor desocupación (El Financiero 03/04/13)

Nuevo León, el tercer estado con mayor desocupación (El Financiero 03/04/13) Juan Antonio Lara / Finsat Miércoles, 3 de abril de 2013 Registra una tasa de desempleo de 6.30% en febrero. MONTERREY, NL, 2 de abril.- Con una tasa de desempleo de 6.30 por ciento en febrero, Nuevo León se convirtió en la tercera entidad con mayor desocupación, sólo detrás del Estado de México y Tabasco. Esta tasa fue superior en 0.67 puntos porcentuales a la de febrero de 2012, indica la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), que elabora el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Según expectativas de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Nuevo León, durante 2013 se podrían generar entre 45 mil y 50 mil plazas, que serán insuficientes para satisfacer la demanda de los jóvenes que se incorporan al sector productivo cada año, que son cerca de 80 mil. Hay que redoblar esfuerzos para fomentar la creación de nuevos empleos, pero con medidas como el incremento al Impuestos Sobre Nómina (ISN) difícilmente se cumplirá esa meta, señaló José Mario Garza Benavides, director general de la Coparmex Nuevo León. Dijo que se requiere reasignar el presupuesto de egresos del gobierno del estado para fomentar la creación de plazas laborales. En el presupuesto neoleonés "existen no menos de seis partidas de diferentes dependencias que suman más de seis mil 500 millones de pesos y que nosotros hemos insistido que se reasignen a actividades que apoyen el desarrollo de la actividad económica del estado para solucionar dos problemas: marginación y pobreza, y desempleo". Nuevo León fue en febrero la tercera entidad con más alto desempleo en el país, sólo detrás del Estado de México, cuya tasa fue de 6.85 por ciento, y de Tabasco, de 6.78 por ciento. Amparos Medidas como el incremento de 50 por ciento al ISN, que decretó este año el gobierno estatal, afectan la creación de puestos de trabajo. "Es aberrante que en un estado con una tasa de desempleo de 6 por ciento se castigue la generación del mismo a través de más impuesto", criticó el dirigente patronal. Cerca de 150 empresas regiomontanas, que dan empleo a más de cien mil trabajadores, se ampararon contra el aumento a ese gravamen, cuya tasa subió de 2 a 3 por ciento. "Nosotros ya hicimos nuestra parte y esperamos que los tribunales nos concedan este amparo y que el gobierno del estado recapacite." Si lo que se requiere es más empleo, no se puede castigar al empresario de esta manera, aseveró. El 85 por ciento de las entidades del país tienen una tasa menor a 2 por ciento de ISN. Comentó que sigue llegando inversión extranjera a Nuevo León, pero admitió que es insuficiente ante la demanda de los jóvenes que se incorporan a la Población Económicamente Activa.